

SEKEM Head Office, 3 Cairo Belbes Road, El Salam, Egypt, P.O.Box 2834, El Horreya, 11361 Cairo, Egypt

Kairo, den 22. Mai 2016

SEKEM veröffentlicht Nachhaltigkeitsbericht 2015

SEKEM zeigt im Nachhaltigkeitsbericht 2015, dass die Initiative die Herausforderungen der Vergangenheit gut überstanden hat. In den kulturellen und sozialen Bereichen gab es etliche Aktivitäten, in der Landwirtschaft konnte durch Investitionen Wasser gespart werden und Schulden wurden abgebaut.

„Nachhaltige Entwicklung ist eine ständige Herausforderung – vor allem nach der Revolution in Ägypten. Dennoch konnte SEKEM 2015 wieder nachhaltige Erfolge erzielen, die nach den Schwierigkeiten der vergangenen fünf Jahre eine wichtige Motivation darstellen.“

Helmy Abouleish, CEO der SEKEM Gruppe

Der diesjährige Nachhaltigkeitsbericht SEKEMs ist eine Kombination aus Indikatoren und Statistiken sowie Texten, die zu weiterführenden Publikationen aus den SEKEM News (news.sekem.com) verweisen. So werden die Zahlen lebendiger und der Leser hat die Möglichkeit, tiefere und persönlichere Einblicke in den Alltag von SEKEMs nachhaltigem Engagement zu erlangen.

Schuldenreduzierung weiter vorangetrieben

SEKEM widmet den Bericht über nachhaltige Entwicklung in diesem Jahr den Partnern der Initiative. Durch die Hilfe von langjährigen und sogar neuen Unterstützern, konnte SEKEM 2015 die noch immer spürbaren finanziellen Auswirkungen der Revolution von 2011 zu großen Teilen bewältigen. Die Schulden SEKEMs wurden reduziert, wenngleich der Gewinn, ungeachtet steigender Verkaufszahlen, aufgrund der Abwertung des ägyptischen Pfunds Ende 2015 zurückgegangen ist.

Stärkung der Rolle der Frau

Das soziale Miteinander ist nach wie vor einer der wichtigsten Bestandteile der SEKEM Vision. Um die Rolle der Frau in der Gesellschaft sowie im Arbeitsleben weiter zu stärken, hat SEKEM 2015 die „Gender Strategy for a Balanced Society“ veröffentlicht. In diesem Zusammenhang fanden viele Aktivitäten statt wie beispielsweise der „Girls‘ Day“, bei dem die Schülerinnen der SEKEM Schule Einblicke in traditionell typische Männerberufe bekamen. Vier Mädchen haben daraufhin eine Ausbildung in SEKEMs Berufsbildungszentrum begonnen. Insgesamt stieg der Anteil der bei SEKEM angestellten Frauen auf 23 Prozent.

Bildung für nachhaltige Entwicklung

In SEKEMs Bildungseinrichtungen und Firmen stießen die vielen kulturellen Angebote 2015 wieder auf großen Zuspruch bei Schülern, Studenten und den momentan rund 1200 Mitarbeitern. Die von den Vereinten Nationen initiierte Bildungsoffensive „Bildung für nachhaltige Entwicklung“ wurde von SEKEM und der Heliopolis Universität durch verschiedene Projekte weiterhin mit Erfolg gefördert, beispielsweise durch Fortbildungen für Lehrer in Ägyptens Armenvierteln.

Nachhaltiger Umgang mit Wasser

Um die Umwelt zu schonen und eine nachhaltige Landwirtschaft möglich zu machen, setzt SEKEM zunehmend auf den Einsatz von erneuerbaren Energien. Auf der SEKEM Farm in Wahat El Bahareya wurde im vergangen Jahr die bis dato größte solarbetriebene Wasserpumpe Ägyptens in Betrieb genommen. Die Solarpanelen ersetzen einen Dieselgenerator und versorgen ca. 25 Hektar Land mit Wasser. Generell konnte SEKEM den Wasserverbrauch im Jahr 2015 stark verringern, indem die Initiative in die Überwachung und den Ausbau der Bewässerungssysteme investierte.

425 Wörter, 3203 Zeichen

Hier gelangen Sie zur [Webversion des Nachhaltigkeitsberichts 2015](#).

Hier gibt es den Nachhaltigkeitsbericht 2015 als PDF in [englischer](#) und [arabischer Sprache](#).

Hintergrundinformationen:

Die SEKEM Firmengruppe ist Teil der 1977 von Dr. Ibrahim Abouleish gegründeten SEKEM Initiative für nachhaltige Entwicklung und produziert, verarbeitet und vermarktet biologische und biodynamische Lebensmittel, Textilien und pflanzliche Arzneimittel in Ägypten, der arabischen Welt und auf internationalen Märkten. Sie gilt als ägyptischer „Bio-Pionier“ und wurde 2003 mit dem „Right Livelihood Award“ ausgezeichnet, auch bekannt als „Alternativer Nobelpreis“. Mit einem Teil ihrer Gewinne finanzieren die SEKEM Firmen die Aktivitäten der SEKEM Stiftung für Entwicklung (SDF), die unter anderem Schulen und ein medizinisches Zentrum betreibt. 2012 wurde unter der Schirmherrschaft SEKEMs die Heliopolis Universität für nachhaltige Entwicklung eröffnet.

Belegexemplare und Bildanfragen gerne an:

Christine Arlt/Nils Daun
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
pr@sekem.com
Tel: +20 (2) 6564124
www.sekem.com
news.sekem.com